
すすめられた。通常の研修会では話し手と聞き手
が一方通行であるのとはちがい、各テーブルで各
自考え意見を出し、他の方の意見を聞いて考えて
いくため、各医院の日常の診療を頭に思い描くこ
とにもなる為、非常に有効なセミナーであったと
実感する３時間半であった。

（加藤清志記）

美　唄
B i b a i

情報共有化に賛成
11月27日㈯道央北ブロック役員協議会が、岩歯

会主幹事にて行われた。
その詳細は、岩歯ローカルに紹介されると思うが、

美歯会は岩歯会からの、会員相互の情報を開放し
共有しようとする提案に大いに賛成し、当会の共
有情報を開放し、さらに他郡市、道歯会、県歯会
との相互交流、拡大を期待しFＣ１上にも置くこ
とを希望します。
郡市の無用な垣根を取り払い、情報を身近なも

のにしようとするいかなる試みにも賛同するとこ
ろである。

（小森英世記）

デンタルタウンミーティング
日時：平成22年12月１日㈬午後５時より
場所：美唄ホテルスエヒロ
先週、岩見沢での道央北ブロック役員連絡協議

会に引き続き、道歯会から富野会長、阿野専務、
長江常務に平日にもかかわらずおいでいただき、
中央情勢・会務執行状況・懸案事項等の説明がな
された。
当会の固有の問題や公益法人制度改革後の具体

的スケジュール、また11月12日の道庁監査のやり

取りの報告等を交え、色々指導をいただいた。
折にふれ、親切に助言いただき、当会のように

少人数で対応している会にとっては真に感謝の心
を銘記しておく。
和やかな懇談を経て、制度改革のタイムリミッ

トに向けさらに緊密に意思疎通を行うことを再確
認し、成功裏に閉会した。

（小森英世記）

岩見沢
I w a m i z a w a

第４回8020歯っぴースマイル
日時：平成22年11月13日㈯午後２時より
場所：岩見沢市民会館「まなみーる」
今回は従来のような健診事業は行わず、市民公開
講座を中心とした内容にした。鍵谷会長の挨拶の
あと、来賓挨拶として渡辺岩見沢市長から「美味し
いごちそうを食べるのは人生の楽しみの大きな一
つであり、そのためには健康な体、特にお口の健康
管理は大事だ」と挨拶があった。その後表彰式典に
移り、今年度の8020コンクールと図画・ポスターコ
ンクールの表彰式が執り行われた。
市民公開講座の第一部として札幌で開業の森修二
先生（北海道スポーツ歯科研究会）が「スポーツに
おける『噛みしめ』効果」と題して、噛みしめによ
る体力増進や脳の活性化などを講演された。第二部
として元プロ野球「広島カープ」監督達川光男氏に
よる「苦しみを笑いに変えた野球人生」という演題
で、広島商業時代に打倒「江川卓」に燃え鉄バット
の素振りを行ったことや、監督から「高校球児であ
る前に、一人の生徒、一人の国民」であることを忘
れずに試合に臨むようにと教えられたことなど、
250名近い市民の前で講演された。

（木村　悟記）
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